

稻穂

豊崎小学校 校長室通信
令和2年 7月20日
第16号 文責 町田晋一

一学期が終了します

5月7日から通常の日課でスタートした一学期が22日で終了します。三密を避け、互いに間隔を保ちながらの学校生活でしたが、おかげさまで無事に一学期を終えることができそうです。本当にありがとうございました。日々のご協力に感謝するとともに、夏休みにおける感染防止にもご協力いただければと思います。どうかよろしくお願ひいたします。

二学期は、運動会、相撲大会、学習発表会と、一学期にできなかったものも含め行事が多くあります。53名の子どもたちが、二学期にまた元気な姿で登校できることを願っています。

～ヒナと子どもたち～

校舎の玄関先の軒下につばめの巣があります。今年はその巣でヒナがかえり、今は親つばめが日々ヒナたちにせっせと餌を運んできています。父さんつばめも母さんつばめも、一度巣を飛び立つと、5分としないうちに餌を運んできます。親つばめが返ってくると「自分に、自分に！」と言わんばかりにヒナは元気な声で口を開けて一斉に鳴きだします。

そんなヒナの様子を見ていると、自分は子どもたちに学習することの楽しさや、学校生活の充実感を充分に伝えられているのだろうか？と考えてしまいます。

子どもたちの声を聴き、様々な経験や知識を糧に、たくましい子どもたちに育ってもらえるよう、学校には何ができるかをこれからも大切に考えていきたいと思います。



自由記述 ありがとうございました

今年度から学校評価に、自由記述欄を設けました。そして、今学期の評価をいただいた中に、多くのご意見がありました。22日に発行する「学校だより」に学校からの返答もつけて掲載しますので、今後とも、ご意見・ご要望等ございましたら、ご記入よろしくお願ひいたします。